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УКАЗ ПРЕЗИДИУМА 
ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР

о проведении выборов 
народных судей 

районных (городских) народных 
судов РСФСР  

В связи с истечением 18 декабря 1965 года 
полномочий народных судей районных (городских) 
народных судов РСФСР Президиум Верховного Со
вета РСФСР ПОСТАНОВЛЯЕТ:

Назначить выборы народных судей районных 
(городских) народных судов РСФСР на воскресенье 
19 декабря 1965 года.

Председатель Президиума 
Верховного Совета РСФСР Н. ИГНАТОВ.
Секретарь Президиума Верховного Совета 

РСФСР ' С. ОРЛОВ.
Москва, 9 ноября 1965 года.

С сессии Поздняковского сельсовета

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ—  
ВОПРОС О РАБОТЕ КЛУБОВ

Состоявшаяся сессия 
Поздняковского сельсовета 
обсудила вопрос о работе 
культпросветучрежде и и й . 
С докладами по этому воп
росу/ выступили заведую
щие Поздняковский, Малы- 
шевским, Кутаринским и 
Анцифровским клубами.

После докладов депута
ты отметили, что в работе 
культурных очагов есть 
положительные стороны. 
При Поздняковской клубе 
работает коллектив худо
жественной самодеятель
ность. Он выступает не 
только в колхозах Поздня
ковского сельсовета, но и 
в других населенных пунк
тах. В период полевых ра
бот заведующие клубами 
доставляли свежие газеты 
и журналы на поля и лу
га, проводили там читки и 
беседы. Заведующая Малы- 
шевским клубом тов. Хрун- 
kop;JT организовала выпуск 
«молний», в которых отра
жался ход работы и отли
чившиеся в работе.

Одновременно в ходе об
суждения депутаты отме
чали и серьезные недос
татки в политико-воспита
тельной работе. В Поздня- 
ковском клубе плохо пос
тавлено к н н о обел у живанне 
населения из-за низкой 
квалификации киномехани
ка тов. Горбунова, что вы
зывает справедливое недо

вольство зрителей.
Депутат тов. Алексеева 

говорила о том, что в д. 
Петряово в точение всего 
лета не было ни одной 
кинокартины. Директор 
Поздняковской школы тов. 
Трифонов в своем выступ
лении указал, что решение 
Облисполкома об организа
ции дневных киносеансов 
для школьников ни в од
ном клубе не выполняется.

Депутаты в своих выс
туплениях также указали 
на то, что в д. Петряево 
четыре месяца нет заведу
ющего клубом, а клуб за
нят под хранение овса. 
Даже библиотека и та здесь 
не работает. В Анцифров- 
ском клубе неисправна 
печь и нет дров. В Кута- 
ринском клубе отошла сте
на и грозит обвалом. В 
Поздняковской клубе при
везенные дрова не распи
лены.

В ходе обсуждения было 
также отмечено, что рай
онный отдел культуры ма
ло учит заведующих клу
бами практике"клубной ра
боты, в результате чего 
работа в клубах почти не 
планируется, учета работы 
нет, мало организуется 
лекций, бесед, докладов, 
литературных вечеров, не 
обновляется наглядная аги
тация.

И. Новиков.

Юбилейное собрание
10 ноября в малом зале 

Дворца культуры имени
В. 11. Ленина состоялось 
торжественное собрание, 
посвященное Дню совет-' 
ской милиции.
С докладом о пройденном 
пути п о задачах советской 
милиции на современном

этапе выступил начальник 
районного отдела II. А. 
Ананьин.

Большой группе работни
ков за хорошую службу 
объявлена благодарность и 
выдана денежная премия.

В Грачева.

Трудовая вахта продолжается
Бригада П. Галактионова 48-ю годовщину Ок

тября встречала достойно. Сейчас этот коллектив, не 
снижая темпов, работает на сборке носовой оконечнос
ти речного судна типа «Волго-Дон».

Дружный коллектив изо дня в день наращивает 
темпы с таким расчетом, чтобы к 15 ноября сдать 
все сборочные работы в носовой оконечности судна.

Это даст возможность произвести конструктив
ную сдачу объекта.

Н. Кислое.

К 50-летию Советской власти

Мероприятия одобрены единодушно
Улучшению условий тру

да, снижению " производст
венного травматизма и за
болеваний в нашей стране 
у деляется большое внима
ние. Этот вопрос обсуж
дался недавно на собра
нии профсоюзно - хозяйст
венного актива судострои
тельного завода.

Докладчик— заместитель 
главного инженера Манько 
JI. Т.—сообщил, что за по
следние годы по улучше
нию условий труда и быта 
на заводе сделано много. 
Во всех основных цехах 
оборудованы хорошие бы
товые помещения. Наводит
ся чистота п порядок во 
всех производственных по
мещениях, разбираются за
валы. Основная часть про
езжих дорог заасфальти- 
рована.  Выстроены 
просторные и светлые зда
ния цехов, строятся новые. 
Сдано в эксплуатацию но
вое здание медико-сани
тарной части. Но имеются 
и недостатки.

Трудящиеся нашей Роди
ны готовятся достойно 
встретить 50-летие Советс
кой власти. Необходимо 
добиться, чтобы к этой 
славной дате судострои

тельный завод стал образ
цовым современным пред
приятием. С этой целью 
разработан конкретный 
план мероприятий, который 
т. Манько представил для 
обсуждения.

На первый план постав
лено благоустройство ста
пельного участка—сердца 
завода. Предусматривается 
Замена всех деревянных 
шпал под башенными кра
нами на железобетонные, а 
также асфальтирование 
стапеля. Необходимо по
строить и внедрить посто
янные металлические леса 
для строящихся судов.

В плане говорится, что 
надо благоустроить дост
роечную набережную, про
ложить тротуары для про
хода к главной конторе и 
помещениям цехов №№1, 
2, 3, 4, 7, 8, довести до 
норм санитарно-бытовые по
мещения всех цехов, улуч
шить вентиляцию на про
изводственных участках. 
Произвести рациональную 
покраску обору д о в а и и я, 
ферм и стен цехов, а ас
фальтовые полы в механи
ческих цехах заменить по
лами с твердым декоратив
ным покрытием. Все 24

пункта плана единодушно 
одобрены собранном акти
ва.

О состоянии травматиз
ма на заводе доложил со
бранию начальник отдела 
техники безопасности Со
колов А. В. Он сказал, что 
наряду с общим снижени
ем травматизма, в цехах 
Ж\®1, 5, 6 имеется рост. 
Основными причинами слу
жит слабый надзор со сто
роны администрации за вы
полнением правил техники 
безопасности. Заведующий 
здравпунктом К о ч е п к о в
А. И. в своем выступле
нии сказал, что новое по
мещение з д р а в п у н к т а  
очень хорошее, но еще не 
хватает некоторых специа- 
листов-врачей. Надо улуч
шить условия для больных, 
ожидающих приема, для 
чего обеспечить мебелью.

Выступившие па собра
нии актива одобряли раз
работанные , мероприятия и 
говорили о необходимости 
их в ы и о л н е н и я, чтобы 
встретить достойно 50-ле
тие Советской власти.

А. Васильев,
инженер ОТБ завода.

Море в горах
Е Р Е В А Н . На живописном 

склоне четырехглавог-о Ара- 
гаца недавно началосьзатоп' 
ление Апаранского водо
хранилища. Земляная пло
тина высотой в пятьдесят 
метров преградила путь 
бурной реке Касах на от
метке 1.800 метров над уров
нем моря. Этот крупнейший 
в Армении искусственный 
водоем ежегодно будет на
бирать более девяноста мил-* 
лионов кубических метров 
воды.

Уже будущей весной во
да из горного «моря» пой
дет на колхозные и совхоз
ные поля Аштаракского и 
Апаранского районов, оро
сит около восьми тысяч гек
таров плодородных земель.

Батумский морской порт—один из передовых на 
Черноморском побережье. Коллектив его досрочно вы
полнил семилетний план. В  общем успехе портовиков 
немалый вклад бригады докеров, которой руководит 
Роман Кобахидзе. Этот коллектив, умело организовав 
свой труд и хорошо используя механизмы, обрабаты
вает суда досрочно.

Н А  С Н И М К Е : бригада Р. Кобахидзе после сме
ны. Фотохроника ТАСС



П А Р Т И Й Н А Я  Ж И ЗН Ь

КАЧЕСТВО УЧЕБЫ  ЗАВИСИТ ОТ НАС
ЗА ХОРОШИЕ ПРИВЕСЫ

Пропагандистом я рабо
таю более 20 лет. Мерилом 
качества руководства круж
ком считаю активность слу
шателей, то, как они зада
ют вопросы после расска
за темы. Нет вопросов, зна
чит вас слушали плохо, а 
плохо потому, что вы пло
хо читали лекцию, не суме
ли завлечь людей темой.

Два года подряд комму
нисты торга изучали эконо
мику советской торговли. 
Прошлый учебный год мы 
завершили успешно. Ито
говое занятие показало, что 
слушатели внимательно изу
чали рекомендованные прог
раммой материалы, хорошо 
уяснили коренные вопросы.

В текущем году у нас 
скомплектована школа ос
нов марксизма - ленинизма. 
Занимается в ней 43 чело
века. Сюда входят рядовые 
и руководящие работники 
торговли. Безусловно, у ком
мунистов разная степень 
подготовки, разный круго
зор, разные возможности, 
наконец, разный возраст. 
Вот почему, как руководи
тель, я считаю своей обя
занностью хорошо изучить 
каждого .помочь, кому нуж
но, и спросить, с кого это 
требуется.

С начала учебного года 
у нас проведено три заня
тия. Посещаемость слуша
телей почти всегда полная. 
Как и рекомендовано про
граммой, на первых заня
тиях изучали следующие те
мы: «Начало рабочего дви
жения и распространение

марксизма в России», «Борь
ба за создание марксист
ской партии в России. Об
разование РС Д РП . Возник
новение большевизма». З а 
нятия строятся так. Два ча
са читается лекция. На вто
ром занятии проводится со
беседование по пройденной 
теме. Перед началом лек
ции информирую слушате
лей о новейших событиях 
в стране и за рубежом.

Слушателям не приходит
ся напоминать о том, что 
конспектирование очень по
могает в усвоении пройден
ного материала. Сам я ста
раюсь всегда подготовиться 
к лекции так, чтобы она 
прошла успешно. Всегда чи
таю много литературы. Не 
забываю о составлении кон 
спекта.

Для проверки своей па
мяти требуется иногда за
глянуть в справочники, сло
вари, уточнить дату, фа
милию, название города. 
Большим подспорьем в про
пагандистской работе яв
ляется собственная библио
тека. Я имею полное соб- 
брание сочинений В. И. Л е 
нина, выписываю шесть раз
личных газет и журнал 
«Партийная жизнь». 
Пропагандист кружка дол- 

I жен постоянно следить не 
только за посещаемостью 
занятий, но и интересовать
ся,, а как люди усвоили 
материал, что они получи
ли за два часа учебы, уг- 
лублякзт ли они свои зна
ния при самостоятельной ра
боте.

Хороший урожай у поздняковцев
Еще перед началом ве

сенне-полевых работ позд- 
няковские труженики взяли 
на себя обязательства по
лучить по 170 центнеров 
картофеля, по 16 центнеров 
зерновых.

Весной почва под посе
вы была обработана по 
всем правилам агротехники, 
сев был произведен конди
ционными семенами. В те
чение всего лета колхозники

Справедливый урок животноводов
Плохо обстоит дело с 

подготовкой животновод
ческих помещений к зиме в 
Мамлейском к о л х о з е .  
Именно этому вопросу ра
ботники ферм и посвятили 
День животновода.

— Тревожное положение 
у нас с грубыми кормами,— 
говорили доярки.— В сред
нем на корову их прихо
дится 6 килограммов в день. 
Этого мало. И правление 
колхоза до сих пор не заду
малось над тем, как повы
сить дневной рацион живот
ных.

Жаловались животново
ды и на заведующего фер
мой А. Н. Макарова. Не 
всегда он добросовестно от
носится к своим обязанно-
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вели тщательный уход за 
посевами, окучивали их, по
лоли, удобряли.

Осенью после сбора уро
жая подвели итоги. Хоро
ший получился урожай!
Картофеля собрали по 210 
центнеров, зерна — по 20 
центнеров с гектара.

А. Мичурин,
председатель 

Поздняковского колхоза.

стям. Шестого числа напил
ся пьяный и не организовал 
развозку кормов по фер
мам. Женщинам пришлось 
на себе подносить их. Были 
упреки по поводу того, что 
не утепляются помещения. 

Председатель колхоза 
тов. Богатов заверил ж и
вотноводов, что все их пре
тензии будут учтены. Сей
час уже принимаются меры 
к устранению недостатков, 
указанных на Дне животно
водов. За последние два дня 
работы по ремонту ферм 
заметно оживились. Подго
товлен коровник и телят
ник. Сейчас плотники утеп
ляют конный двор.

Правление колхоза от 
заведующего фермами пот
ребовало, чтобы он серьез
но относился к работе.

В. Сасин, 
внештатный 

корреспондент.

Активно выступают на за
нятиях, чувствуется, что они 
серьезно работают над со
бой, много читают такие 
слушатели, как И. Т. Бра- 
чев, А. М. Щепров, Н. Ф. 
Шарапова, И. М. Симонов, 
И. Ф. Зимин. Но есть ком
мунисты 3. Ф. Букляр,
В. Ф. Андрианова и дру
гие, которые при собеседо
вании стараются отделаться 
молчанием, отговориться, 
что у них мало образова- 

> ние. С ними приходится 
вместе более терпеливо раз
бирать тему.

Меня, как пропагандиста, 
интересует буквально все: 
семейное положение слуша
телей, что они читают до
ма, какие выписывают га
зеты, каков круг их инте
ресов. Это помогает лучше 
знать членов своей школы, 
строить занятия более до
ходчиво.

В заключение хочется от
метить такой существенный 
недостаток в проведении на
ших занятий. Проходят они 
в небольшом тесном каби
нете. Поэтому нет возмож
ности разместить наглядные 
пособия, а это снижает ус
певаемость слушателей. 
Правда, нам обещают осво
бодить красный уголок, ко
торый используется не по 
назначению. Тогда учеба 
пойдет более успешно.

М. Назаров,
пропагандист.

Учеба полеводов 
и животноводов 

началась
В колхозах района нача

лась учеба полеводов и 
животноводов. На днях в 
Монаковской артели состо
ялся первый семинар по 
учебе животноводов.

На этом занятии Еленой 
Степановной Битяковой, мо
лодым колхозным специ
алистом, было сделано со
общение «Корма и их при
готовление к скармлива
нию».

Актуальной теме плани
рования производства в 
колхозах и совхозах было 
посвящено занятие в Боб
ровском колхозе. С лекци
ей по этому вопросу вы
ступила агроном управле
ния сельского хозяйства 
Г. И. Вершинина.

Необходимо отметить, 
что партийная организация 
колхоза с большим внима
нием отнеслась к этой фор
ме повышения деловой ква
лификации полеводов. Се
кретарь партийной органи
зации И. Б. Углов заранее 
ознакомился с планом пер
вого занятия, присутство
вал на семинаре.

Такие же занятия про
шли во всех хозяйствах 
района. Они окажут боль
шую помощь полеводам и 
животноводам в борьбе за 
дальнейший подъем сель
скохозяйственного произ
водства.

Ю. Илларионов.

ЗНАНИЯ ПОМОГУТ В ТРУДЕ
Для решения важнейшей 

задачи— подъема сельско
го хозяйства— необходимо, 
чтобы все колхозники и ра-. 
бочие совхоза постоянно по
вышали свою квалифика
цию, осваивали основы 
сельскохозяйственной на
уки, были в курсе основ
ных экономических вопро
сов, овладевали передовы
ми методами труда, хорошо 
знали современные сельско
хозяйственные машины.

Руководствуясь решения
ми мартовского Пленума, 
районный комитет партии 
принял постановление об 
организации в каждом хо
зяйстве района агрозоотех
нических курсов по повыше
нию квалификации живот
новодов и полеводов, а так
же курсов механизаторов.

С этого месяца занятия 
уже начались. А  руководи
тели кружков подобраны из 
числа опытных специалис
тов: агрономов, зоотехни
ков, механиков, работаю
щих непосредственно в кол
хозах, совхозе и управле
нии сельского хозяйства.

Чтобы занятия были це
ленаправленными и достиг
ли цели, составлена прог
рамма, рассчитанная на 60 
часов. Занятия будут про
водиться два раза в месяц 
по 5-6 часов в день. Из 60 
часов двадцать часов отво
дится на практические за

нятия. Большое внимание 
при этом уделяется вопро
сам экономики сельскохо
зяйственного производст
ва.

Товарищи, которые будут 
проводить занятия, должны 
особое внимание обращать 
на изучение производствен
ных процессов, на передо
вые методы труда, ярче и 
глубже освещать результа
ты передовиков сельского 
хозяйства нашего и других 
районов области.

Занятия нужно стротгь 
так, чтобы материал, кото
рый преподносится слуша
телям, воспринимался осоз
нанно и глубоко. Для этого 
необходимо больше исполь
зовать наглядной агитации, 
применять доходчивые, на
иболее передовые методы 
обучения, вести повседнев
но строгий учет посещений 
слушателями занятий, сис
тематически проверять, как 
люди усваивают преподно
симый им материал.

Каждый, кому поручено 
вести занятия, должен от
нестись к этому с полной 
серьезностью, дать людям 
как можно больше знаний. 
Это поможет полеводам, 
животноводам и механизато
рам достичь лучших ре
зультатов в труде.

Т. Моськина, 
агроном по кадрам управ
ления сельского хозяйства.

XIII съезду КПСС—достойную встречу
Хорошо трудится кол

лектив Ефановского крах- 
мало-терочного завода.  
3 689 тонн картофеля вмес
то 2 ООО тонн переработа
но предприятием. Начиная 
с осени произведено 3 000 
тонн высококачественного 
крахмала.

Замечательных успехов 
добилась смена мастера 
И. В. Захарова. Встав на

трудовую вахту, дружный 
коллектив смены вместо 15 
тонн перерабатывает ежед
невно 25-30 тонн картофе
ля.

Свои трудовые достиже
ния коллектив крахмало
терочного завода посвя
щает предстоящему XXIII 
съезду нашей партии.

Е. Павлова.

Брянская область. Колхоз «Заря» первым в Брян
ском районе выполнил годовой план сдачи государ
ству всех видов сельскохозяйственной продукции.

Передовые свинарки колхоза Анастасия Лав
рентьевна Карпикова (слева) и Мария Филипповна 
Самсонова на откорме свиней добились хороших ре
зультатов. Средне-суточный привес каждого животно
го в их группах достигает 650 граммов. С начала гс(| 
да они сдали 42 тонны свинины, а за оставшиеся ме
сяцы обязались сдать еще не менее 50 тонн.
Фото И. Рабиновича. Фотохроника Т*ЛСС



В новых условиях
Коллектив завода Л»7 

стройматериалов с большим 
удовлетворением воспринял 
разработанные партией и 
правительством моры, на
правленные иа расшире
ние хозяйственной самосто
ятельности предприятий. 
Многие недостатки в рабо
те фабрик и заводов, ко
торые отмечались на Пле
нуме, целиком относятся 
и к нам.

На нашем предприятии 
еще низка культура про
изводства, слабо осущест
влялась механизация тру
доемких процессов. В ре
зультате мы испытываем 
большую текучесть рабо
чей силы. Достаточно ска
зать, что с ноября 1961

года уволилось 227 чело
век. В настоящее время 
по хватает рабочих основ
ной профессии—прессовщиц 
— 30 человек.

Этим во многом объяс
няется невыполнение за
даний за десять месяцев 
по таким важным техни
ко-экономическим показа
телям, как номенклатура, 
затраты по себестоимости 
продукции и прибылям. 
Сейчас дирекция, партий
ная организация и весь 
коллектив завода принима
ют все меры к устранению 
недостатков.
На сентябрьском Пленуме 
ЦК КПСС говорилось о том, 
что нужно оставлять пред

приятиям из их прибыли 
больше средств на разви
тие производства, совер
шенствование техники, ма
териальное п о о щ р е н и е  
работников, улучшение ус
ловий труда и быта 
т р у д я щ и х с  я. Это, 
безусловно, будет способ
ствовать росту производст
ва, получению прибылей.

Обсуждая ма т е риа л ы  
Пленума ЦК КПСС на об
щезаводском партийном 
собрании, мы наметили кон
кретные меры по улучше
нию работы завода. Боль
шие мероприятия преду
смотрены по реконструк
ции цехов. Для этого за
ключили договор с Куй
бышевским проектным ин
ститутом. Значительно бу
дет расширено кирпичное 
производство. Если сейчас

мы производим кирпича в 
среднем в год 65 миллио
нов, то после реконструк
ции производства его уве
личится до 120 миллионов, 
или в два раза. Производ
ство пополнилось новым 
прессовым хозяйством. Сей
час их имеем пять. На 
днях установим и обката
ем шестой.

Для доведения выпуска 
кирпича до проектной мощ
ности нам потребуется все
го семь прессов. Сейчас на 
заводе не хватает двух ав
токлавов, но и их в бли
жайшее время получим. В 
четвертом квартале полу
чим механический съем
щик сырца, что значитель
но облегчит ручной труд 
прессовщиц.

Большие работы прово
дятся на предприятии но

использованию отработан
ного пара из автоклавов и 
других отходов. В извест
ковом производстве сила
ми Горьковского институ
та промвентиляцип ведут
ся работы по обеспылива
нию. Это не только улуч
шит условия труда рабо
чих, но и собранная пыль 
будет служить хорошим 
материалом для производ
ства штукатурных работ.

В эти дни во всех це
хах завода ширится соци
алистическое соревнование. 
Коллектив стал на пред
съездовскую вахту. В пер
вых рядах соревнующихся 
идут коммунисты.

Б. Игонин,
секретарь партбюро.

ОХ ПОБЕДЫ К ПОБЕДЕ
Добрую славу заслужи

ла своим трудом бригада 
слесарей-монтажников це
ха № 8 судостроительного 
завода, которую возглавля
ет Е. В. Вострухов. На ее 
счету много славных трудо
вых побед.

В составе бригады четыре 
человека. Под руководст
вом Вострухова работают
В. Н. Судариков, В. М. Ми- 
неев и В. Н. Хрунков. Все 
он.;— опытные производст
венники, мастера и энту
зиасты своего дела. Любая 
работа спорится в их уме
лых руках.

На протяжении ряда лег 
этот дружный коллектив по
казывает пример в работе, 
выполняя сложные и ответ
ственные задания по стро
ительству, морских судов. 
Особенно хорошо потруди
лась бригада на теплоходе 
«Якутсклес».

Коллектив всегда прини
мает высокие обязательст
ва, и они систематически 
п ер евы п о лн яю тся. На 
«Якутсклесе» надо было 
срочно поставить 14 прожек
торов. Работа сложная, по
тому что расположены про

жекторы на высоте 25 мет
ров. Вместо 14 часов, поло
женных по норме, бригада 
Вострухова выполнила это 
задание за 4 часа. В дни 
предпраздничной в а х т ы  
члены бригады выполнили 
норму на 130 процентов.

Совершенствуя свое мас
терство, от одной трудовой 
победы к другой идет этот 
дружный коллектив. М ож 
но не сомневаться в том, 
что он подготовит достойную

встречу приближающему
ся торжественному собы
тию в жизни нашей страны 
— X X I I I  съезду Коммуни
стической партии Совет
ского Союза.

Ф. Миронов.

На снимке: бригада Вос
трухова (слева направо)
В. Н. Судариков, В. М. Ми- 
неев, В. Н. Хрунков и Е. В. 
Вострухов.

Фото А. Дроздова.

Затянувшийся ремонт
Когда весной текущего 

года мастер ремстройучаст- 
ка Навашинского горком- 
хоза тов. Кузин прибыл в 
узел связи с предложени
ем своих услуг по проведе
нию всевозможного ремон
та, . мы обрадовались. Тот- - 
час же была составлена 
сметная документация на 
объекты, подлежащие ре
монту, заключены догово
ры и перечислен положен
ный аванс на расчетный 
счет ремстройгруппы. Бу
дучи в то время заведу- 
щим ремстройучастка, тов. 
Ржецкий утвердил всю до
кументацию и обещал не
медленно приступить к ра
ботам, выполнять их ка
чественно по расценкам и 
к тому же из материалов 
подрядчика. Начало было 
положено хорошее, но на

ша радость скоро была 
омрачена.

Получив от узла связи 
деньги, руководители рем
стройучастка тотчас же 
забыли о своих обещани
ях. Начались переговоры, 
вначале телефонные, за
тем личные встречи. Спус
тя месяц к ремонту узла 
связи приступил штука
тур, который штукатурил 
две небольшие комнаты 
все лето. За это же время 
переложены четыре печи, 
а когда их стали топить, 
то работники узла связи 
вместе с клиентурой за
дыхались от дыма, нако
нец, с дымом все улади
лось, но тепла нет.

Хотя мы вначале и ра
довались, что отделались 
от услуг печников-частни- 
ков, по сейчас вспомнили 
о мастере печных дел

II. И. Попове, который 
раньше ремонтировал в 
узле связи отопительные 
приборы быстро, качествен
но, да еще и дешевле. 
Псе лето ремонтники кра
сили крышу, да так и не 
докрасили,несмотря на то, 
что узел связи создал все 
условия. Своевременно бы
ли предоставлены краска 
с олифой.

Несмотря на то, что до 
конца хозяйственного года 
осталось менее двух меся
цев, а здание связи отре
монтировано только на 
15-20 процентов. Не луч
ше обстоит дело и со вто
рым объектом — ремонтом 
бензохранилища, который 
также затянулся, и неиз
вестно, когда будет ему 
конец. Работы с объемом 
менее тысячи рублей про
должаются с мая.

Мы почти ежедневно об
ращаемся к ремстройучаст- 
ку с просьбами закончить

Разумно расходовать 
фонд зарплаты

Одним из особо важных 
рычагов управления произ
водством является правиль
ное расходование фонда за
работной платы, правиль
ная оплата за фактически 
затраченный труд. Эконом
ное расходование фонда 
зарплаты в большей мере 
способствует улучшению 
экономических показателей 
предприятия.

За девять месяцев теку
щего года судостроитель
ный завод с выполнением 
производственной програм
мы не справился, а отно
сительный фонд зарплаты 
за это время перерасходо
ван почти на 80 тысяч 
рублей. Особенно большой 
перерасход допущен в це
хах Ж \ ° 7, 8, 3, 1, на ба
зе Л° 1. Б цехе Л» 8 он 
составляет 62 тысячи руб
лей, в цехе Л® 7—49,5 ты
сячи рублей, по базе Л® 1 
—27 тысяч рублей.

Перерасход идет в ос
новном за счет основных 
производственных рабочих 
—сдельщиков. Очевидно,

ремонт бензохранилища, 
но получаем одни обеща
ния. С тех пор как узел 
связи заключил с рем- 
стройучастком договор, во
ды утекло много. Уволил
ся с работы мастер тов. 
Кузин, тов. Ржецкий стал 
работать прорабом, а на 
его должность пришел тов. 
Гуреев. Но дела с ремон
том идут ио- прежнему 
черепашьими темпами.

Пора бы руководителям 
ремстройучастка от слов 
перейти к делу. Поднять 
авторитет и роль своей ор
ганизации, укрепить ее 
хорошими и добросовестны
ми мастерами. Только то
гда предприятия нашего 
города не будут в претен
зии из-за неудобств, кото
рые складываются по вине 
ремонтников.

М. Белов,
начальник узла связи.

нормирование находится 
еще не на высоком уровне. 
Некоторые нормы намного 
занижены, другие—завы
шены. Нормировочному ап
парату следует обратить 
на это внимание.

Примером ненормальнос
тей в расценках может слу
жить такой факт. Расце
ночные ведомости по стро
ительству океанских су
дов спущены в цех А» 3 
еще в прошлом году. Они 
никем не утверждены и но 
подписаны, корректировки 
в них вносятся каранда
шом, без оговорок, без 
подписи ответственного ли
ца, поэтому трудно опре- 
лить, кто и почему их кор
ректировал. Подобные фак
ты нетрудно обнаружить и 
в других цехах.

Не случайно, может быть, 
из-за этого некоторые ра
бочие имеют очень высокие 
заработки, а другие—очень 
низкие. В сентябре свар
щик Сухов за 274 рабочих 
часа заработал 613 рублей, 
сварщик Ермаков за такое 
же количество часов име
ет заработок 669 рублей, 
сварщик Калинин—609 руб
лей.

Вместе с нормировщика
ми за расходование фонда 
зарплаты должны нести 
ответственность и мастера, 
по с них по - настоящему 
за это не спрашивают.
А неравномерное распреде
ление по фактически зат
раченному труду вызывает 
среди рабочих недовольст
во.

До конца года осталось 
меньше двух месяцев. Что
бы закончить год с хоро
шими экономическими по
казателями, надо расходо
вать фонд зарплаты разум
но и экономно. Этого 
требуют от всех нас реше
ния сентябрьского Плену
ма ЦК КПСС.

С. Будкин, 
зам. главного бухгалтера 

судостроительного завода.
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Октябрьские дни в районе 

Праздник в Натальине

о л о в о
СОВЕТСКОГО ЧЕЛОВЕКА

6 ноября натальинцы со
брались в своем клубе, где 
состоялось торжественное 
заседание, посвященное 48-й 
годовщине Великого Октяб
ря. С докладом выступил 
директор средней школы 
Зуев И. Е.

После доклада представи
тель райвоенкомата т. Рат 
ников вручил Чистовой Аку- 
лине Александровне медаль 
«За оборону Ленинграда», 
которой был посмертно наг
ражден ее сын Чистов Иван 
Васильевич. Здесь же бы
ла вручена путевка Горь
ковского обкома комсомола 
и повестка Горьковского 
облвоенкомата призывнику- 
натальинцу Дубову В. С.для 
прохождения воинской служ
бы на крейсере «Свердлов», 
Краснознаменного Балтий
ского флота, на котором 
навечно зачислен в список

Хорошо провели празд
ник Великого Октября тру
женики Мамлейского кол
хоза. Силами учащихся 
средней школы для колхоз
ников был подготовлен ин
тересный концерт. Чтобы 
он был хорошим и содер
жательным, ребята много 
натрудились, неоднократно 
собирались на репетиции. 
Последняя репетиция была 
6 ноября.

Хорошо, организованно 
прошли в праздничные дни 
нее мероприятия во Двор
це культуры .имени В. И. 
Ленина. В самом Дворце и 
на прилегающей к нему 
площади не было ни одно
го нарушения обществен
ного порядка.

Этому способствовало об
разцовое несение служ
бы работниками милиции, 
выделенными па дежурст
во во Дворце культуры. 
Они своевременно пресека
ли все попытки к наруше- |

ПО ДОХОДУ
В полтора раза возрос за 

год денежный доход кол
хоза имени Ленина Шакяй- 
екого района. Только повы
шение закупочных цен на 
оельскохозяпстненные про
дукты дало хозяйству поч
ти четверть миллиона руб
лен прибыли. А десять лет 
назад такую сумму состав
лял весь доход сельхозар
тели. Как же использует 
колхоз эти средства?

—Большую часть допол
нительного дохода, — рас
сказывает председатель 
колхоза Герой Социалисти-

личного состава Чистов 
Иван Васильевич.

Принимая эти почетные 
документы, Дубов В. С. по
благодарил за высокую
честь и обещал оправдать 
оказанное доверие. Испол
ком сельского Совета вру
чил Дубову В. С. солдат
ский подарок.

7 ноября на сельской пло
щади состоялось открытие 
памятника-обелиска воинам 
села, погибшим в Великой 
Отечественной войне. После 
митинга жители села воз
ложили к памятнику венки. 
Около памятника учащиеся 
средней школы разбили 
сквер, общественность села 
сделала вокруг сквера за
городку. Весной здесь бу
дет посажено много цветов.

А. И ван ц ова , 
секретарь 

территориальной 
парторганизации.

Программа, была очень 
обширная. Исполнялись 
песни, пляски и другие 
номера. Особенно понрави
лись выступления Люси Ши
товой, Вали и Нины Сидорен
ко, Васи Мочалова и дру
гих ребят. Во многом по
могли ученикам подгото
вить концерт их препода
ватели.

В. Васин,
внештатный корреспондент.

нию порядка. Особенно хо
рошо несли службу млад
ший лейтенант Елушов 
Анатолий Николаевич, стар
ший сержант Азенков Ген
надий Иванович и рядовой 
Фомин Алексей Иванович.

Коллектив Дворца куль
туры в праздничные дни 
работал спокойно. Он вы
ражает благодарность ра
ботникам милиции, обес
печившим порядок.

С. Нефедов,
| директор Дворца культуры.

И РАСХОДЫ
ческого Труда К. Гликас, 
—мы направили па расши
рение основных производ
ственных фондов, па повы
шение оплаты труда кол
хозников. Приобрели де
вять тракторов, четыре зер
новых комбайна, грузовые 
автомашины, агрегат для 
производства витаминной 
муки и много другой тех
ники. Построены крупные 
зернохранилища, ремонтная 
мастерская, реконструиро
ван коровник.

Введена гарантированная 
оплата труда, а в наибо-

На районной Доске почета 
среди других имен—имя 
Иаталышс'кого пастуха Ни
колая Савпновича Сергее
ва, получившего за паст
бищный период валовый на
дой по стаду_2ООО цент
неров молока,*то есть по 
1045 килограммов на одну 
корову.

Лаконичные строчки, 
цифры... А за ними—труд, 
труд человека, самозаб
венно отдающего себя не
легкой профессии пастуха.

По каждому удается вот 
так найти себя, полностью 
раствориться в работе, 
жить ей, а не считать 
просто обязанностью.

Занимается зорька над 
лесом. Привычная картина 
раннего деревенского ут
ра. Слышится хлопанье 
кнута п знакомый пасту
ший рожок.

Вот так начинает летом 
каждый день пастух Сер
геев.

Он гонит колхозное ста
до туда, где оно будет 
обеспечено кормами. Если 
пустить пастись скот про
извольно—не жди высо
ких надоев. Тщательно 
выбирает он места для 
пастьбы, советуется с од-

лео ответственные периоды 
сельскохозяйственного го
да применяется поощритель
ная оплата. Так, во время 
уборки урожая, проходив
шей в тяжелых погодных 
условиях, работники поле
водства получали за чело
веко-день более 5 рублей. 
А животноводы, кроме еже
месячной оплаты, в конце 
года получат премии—над
бавки в зависимости от 
перевыполнения заданий но 
привесу скота, жирности 
молока, экономии кормов.

Значительную сумму до
полнительного дохода кол
хоз истратил на удовлет
ворение культурно-бытовых 
запросов хлеборобов. Ра
ботники ферм, споциалпс-

носельчанами, доярками.
А вечером, пригнав ста

до, интересуется на фер
ме, сколько надоили его 
подопечные.

Вместе с доярками Ни
колай Савинович выступил 
с предложением организо
вать борьбу за высокие на
дои молока. Ну, а раз 
взялся за дело, покоя не 
будет.

’ Пришел к выводу, что 
необходима зеленая под
кормка животным. Погово
рил с доярками, останови
лись на смеси гороха и 
вики.

Сравнивая каждый день 
надои, убеждался, что 
курс на повышение надоев 
молока взяли они правиль
ный.

Сейчас уже осень, паст
бищный период закончился. 
На районной Доске почета 
отмечен труд многих на
пряженных дней пастуха 
Патальинского отделения 
совхоза «Кулебакский» Ни
колая Савиновича Сергеева.

Но это лишь начало, 
так сказать—первый забег. 
Будущее даст больше. Это 
слово советского человека.

Е. Синжанская.

ты, механизаторы получа
ют оплачиваемые отпуска.

Повышение закупочных 
цен благоприятно сказалось 
на экономике хозяйства, спо
собствовало быстрому рос
ту производства. В теку
щем году с каждого гек
тара собрано по 24 цент
нера зерна—почти в пол
тора раза больше, чем в 
прошлом году. Колхоз дал 
стране сверх заказа 1100 
центнеров зерна, досрочно 
выполнил годовой план про
дажи государству молока и 
мяса.

С. Лавринович,
корр. ТАСС 

Шакяйский район, 
Литовская ССР.

Н А  З А О Ч Н О М  
О Т Д Е Л Е Н И И

В  1963 году Виктор Ши- 
ков закончил десять клас
сов Б-Окуловской средней 
школы. Примерным, стара
тельным учеником был Вик
тор. С теплотой и уваже
нием отзываются о нем 
учившие его учителя.

В  настоящее время Вик 
тор работает в Навашин
ском судостроительном заво
де электромонтером в ЭМ Пе 
— 71. Нравится парню его 
профессия. Но он решил 
учиться дальше.

— Десять классов — это 
мало,— говорит Виктор.— 
Вот я и решил приобрести 
знания квалифицированно
го работника судостроения.

Учится Виктор в Горьков
ском институте водного тран
спорта на заочном отделе
нии, чтобы потом как мож
но больше принести пользы 
родному заводу.

А. Алексеева.

С Е С Т Р Ы -  
ПРОДАВЦЫ

В Б-Окуловском сельпо 
в промтоварной секции ма
газина вот уже четыре го
да работают продавцами 
родные сестры 3. Масла- 
кова и А. Жирнова. Это в 
Б-Окулове. А вообще в 
сельской торговле трудят
ся они около двух десят
ков лет. Обе заботятся о 
выполнении плана товаро
оборота, стремятся более 
полнее удовлетворять зап
росы земледельцев. Если 
говорить о процентах, то 
это выглядит так: план
продавцы ежемесячно вы
полняют на 130-140 про
центов.

А в ноябре? На месяц 
планируется продать то
варов на 14 тысяч рублей. 
За первую декаду ноября 
ими продано товаров на 6 
тысяч рублей. Значит, и 
этот план будет выполнен 
успешно.

И последнее, что можно 
сказать о работе этих про
давцов. Они внимательны 
п чутки к покупателям, 
умеют преподнести товар 
на вкус потребителя. В 
этом залог их хорошей ра
боты.

Е. Мишина.

Телевидение
12 ноября.

ПЕРВАЯ ПРОГРАМ М А.
17.25 — Программа передач. 
17.30 — Для школьников. 
„Школа начинающего спортс
мена". Советы юным гимнас
там. 18.00—Телевизионные
новости. 18.20—„Экран Боль
шой химии". 19.00—Литера
турный театр. Ю. Герман 
„Я отвечаю за все". Переда
ча из Ленинграда. 20.40— 
„Поет 3. Бабий*. Передача 
из Минска. 21.30—Телевизи
онные новости. 22.00—„Теат
ральные встречи". Передача 
из Центрального дома ак
тера.

Редактор
С. А. К А Р Н А Е В .

К онцерт школьников

Коллектив Ленинградского морского торгового 
порта держит переходящее Красное знамя Совета Ми
нистров СССР и ВЦСПС. Портовики умело применя
ют передовую технологию, погрузочные машины и 
механизмы на переработке грузов и с каждым годом 
увеличивают грузооборот.

Н А  С Н И М К Е : в морском торговом порту.
Фото И. Баранова. Фотохроника ТАСС

КРЕПНЕТ ЭКОНОМИКА КОЛХОЗА

Хранители порядка
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